

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

ACCIDENT AVEC MES ENFANT A CAUSSE DE L ACOOL

Par Profil supprimé Posté le 16/08/2015 à 13h40

bonjour a tous il y a trois mois de ca j ai eu un grave accident de voiture avec mes enfants je ne me souviens pas de cette journée. tout ce que je c est c que j était alcooliser . J ai du mal a remonter la pente.je suis entrain j essayer d arrêter de boire mais c très dur

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 17/08/2015 à 16h17

Bonjour,
Je suis touchée par ton post.
C'est déjà culpabilisant de voir et ça renvoie une image tellement peu flatteuse de notre personne, mais quand on met en danger la vie de nos enfants.
Je me faisais la réflexion sur mon comportement devant mon fils lorsqu il me voyait un verre à la main et ce qu il en retiendrait en grandissant. C est aussi pour ça que je suis sur le forum.
Tu en es ou concrètement de ta consommation? bois tu seul ? ou en festività? n arrives tu pas à trouver la limite pour t'arrêter?
Si tu veux échanger,l'écriture est un moyen d'avancer, de pousser sa réflexion, j'en suis là aussi actuellement.
